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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 5/12/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 5 del mese di dicembre convocata con nota prot.  0407638.I 
del 26,11.24., per le ore 11,00 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art. 
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I 
Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,00 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
11,09 In presenza

Iusco Claudio 11,03 On line

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio 11,03 On line

Ciocca Paolo 11,00 In presenza

Bratta Luca Antonio 11,00 In presenza

Cassano Nicola Massimo 11,03 On line

Il  vice presidente Iusco,  constatata la  presenza del  numero legale degli  intervenuti,  dichiara aperta la
seduta alle ore 11,03 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. analisi e discussione progettualità in materia di riqualificazione aree di competenza;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende la parola il presidente Ventrella il quale riferisce alla commissione che nella giornata di ieri è stato

posizionato a Pane e Pomodoro l’abete sponsorizzato da un soggetto privato e proposto dall’associazione

smile.

Relativamente alla data di accensione si prospetta il giorno 7 dicembre p.v.

Continuando il presidente riferisce alla commissione che purtroppo il progetto “ Bari open doors” non è

stato inserito sulla piattaforma pubblica per dare inizio alle procedure connesse.

Le ragioni sono ravvisabili nella scarsa disponibilità di tempi tecnici per il disbrigo dell’iter amministrativo.
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Si apre la discussione.

Il presidente da lettura delle comunicazioni pervenute in commissione questa mattina;ed in particolare nota

prot n 0405086 del 23/11/24 avente ad oggetto la richiesta di intervento della scalinata che collega via

Archita a via Mazzini a torre a Mare.

Si  apre la  discussione;  Al  termine della  discussione,  la  commissione incarica il  presidente Ventrella  ad

effettuare un regolare sopralluogo ed inviare la stessa alla competente ripartizione.

Continuando, il presidente riferisce la situazione documentata da parte del cittadino Antonio Milella in via

Pantaleo Carabellese, in Japigia, relativamente alla situazione alla detta strada.

Il Presidente da lettura della mail ricevuta in data 18/11/24 lamentando che la stessa nel corpo del testo

risulta carente di alcune parti.

In conclusione il presidente Ventrella da letture delle ultime 2 segnalazioni pervenute in commissione e

rinvia la discussione alla seduta del 6/12/24.

Null’altro essendoci da discutere e nessun altro prendendo la parola il presidente dichiara chiusa la seduta 

alle ore 11,40.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il vice Presidente

      Francesca Andronaco                                                                              Iusco Claudio 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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